

institution Jeanne-d'Arc

UN NOUVEAU CHEF D'ÉTABLISSEMENT

La tête directrice de l'institution Jeanne-d'Arc est occupée depuis cette rentrée scolaire par Thierry Gil. Il en est le chef d'établissement ainsi que le coordonnateur de l'institution Jeanne-d'Arc-Saint-Joseph. Il arrive de la Gironde, précisément du Médoc, où il occupait des fonctions similaires mais pour un collège et une école primaire. Avant cela, cet Alsacien de souche avait fait un séjour dans les Hautes-Alpes et il a choisi les Hautes-Pyrénées pour retrouver des élèves du collège et du lycée. « Car il y a beaucoup de choses à faire avec les lycéens, ils sont presque adultes et l'approche est différente avec eux avec l'aide des enseignants. Je voulais retrouver ce travail d'équipe », explique-t-il.



/ Photo Florian Albessard.